

後援会だより

支部長懇談会報告

後援会副会長
小池 旭
(修平/現代福祉学部)



総会報告

後援会顧問
齊藤 彦明

6月4日(土)、外濠校舎「薩埵ホール」において、来賓に井上茂秋校友連合会副会长、山内朗弘後援会クラブ副会长をお迎えし、全国から各支部長はじめ多数の会員が出席して、2011年度総会が開催されました。

最初に社会学部の稻増ゼミが作成した学生、OG・OBによる東日本大震災の「被災地応援メッセージ」が上映され、出席者全員が犠牲になられた学生、会員、多くの皆さまに対して黙祷して哀悼の意を表しました。開会にあたり池邊裕後援会長は被災地の一日も早い復旧復興を願うとともに、後援会として被災会員の会費を減免し、被災学生を全力で支援していくとあいさつされました。

議事では、2010年度事業報告・決算(案)、2011年度事業計画(案)・予算(案)など7つの議案が審議され、質疑を行って全議案が承認されました。



会場の薩埵ホール



2011年度新運営委員



渡邊2010年度会長より今村新会長へ権が引き継がれる

※()内はお子さまの名前/学部

支部長会議報告

後援会顧問
寺林 治美



6月3日(金)ボアソナード・タワー2階「スカイホール」にて、30支部の支部長および役員の参加をいただき支部長懇談会が開催されました。池邊後援会会长のあいさつの後、参加された支部の方により「入生父母の集い」および夏に行われる「支部総会・父母懇談会」の実施状況や準備についての意見交換を行いました。また、今回は東日本大震災で被災された支部の方には

どの支部からも、こんな時こそ行うとの強い意思表示があり安堵しました。特に気になったのは、震災当日から父母間の連絡がまったく取れなくなったケースもあり、支部内の学生同士の連絡網の整備も必要であるとの意見でした。直接被災していない支部においても、今回の大震災に関わる発言が多くなったように思いました。最後に久保田副会長のあいさつで閉会しました。



6月4日(土)外濠校舎「S306教室」において、全国36支部の役員並びに本部運営委員が参考し「支部長会議」が開催されました。大学の状況を徳安彰常務理事よりお話しいただき、続いて支部活動報告・運営への提案・2011年度後援会事業計画概要報告・支部からの意見要望などが行われました。最後にキャリアセンターから就業力育成支援プログラムについての説明、学生からは震災支援活動報告もあり、今後の支部活動活性化に向け熱意に満ちた会となりました。

東日本大震災被災支部からの二日間にわたる現状報告では、厳しく困難な現実の中で復興に向け懸命に歩んでいる方々の話に胸が熱くなりました。全国の支部からの温かい励ましや、協力を惜しまない士気にふれ、後援会が一丸となり進んでいることを確信しました。支部役員は「支部総会・父母懇談会」で会員の皆さまをお迎えするための準備を進めています。是非ご参加いただき、法政のきずなをご実感ください。



